
 

 

 

 

 

 

 

 
      

       
 
 
NOUS PRIONS AVEC ET POUR 
Défunts de la semaine : Ginette BERTE – Ruffo GUFONI – 
Jacquette LEBEC-ROCHOT 
Samedi 22 : Germaine et Michel THION 

Dimanche 23 : Hélène GUERIN – Andrée PERWEZ – François QUIEFFIN 
 

Samedi 22 : après la messe de 18 h 00, FEUX DE LA SAINT-JEAN : invitons large ! 
 

Dimanche 23 : 10h15 et +++ au Temple de l’EPUDF, 14 bd de Brosses : culte d’au-revoir au 
pasteur Sébastien Fresse à l’occasion de la fête de fin d’année 
 

Lundi 24 :  20 h 00, Assemblée des bénévoles des repas solidaires 
 

Mardi 25 :  15 h 00, cours de grec biblique, niv. 3 
18 h la catéchèse primaire et l’Eveil à la Foi terminent l’année en visitant SAINT-BENIGNE  puis 
partagent un pique-nique tiré du sac dans le jardin des Bénédictins 

  20 h 00,2ème rencontre/débat : « Aujourd’hui, Bâtir l’Eglise » 
    (la  3ème sera le 15 septembre à l’abbaye d’ACEY) 
Vendredi 28 : 16 h 00, réunion des personnes faisant l’accueil l’après-midi 
18 h 30, messe à la chapelle avec les familles des défunts accompagnés ce mois au crématorium 

20 h 30, ATD Chemin de Vie 
Dimanche 30 : 10 h 30, pdt la messe, nous fêterons avec le Père René ROUX ses 70 ans de sacerdoce 

15 H 30 À LA CATHÉDRALE, ORDINATION SACERDOTALE DE JOSEPH MANGALY ET AUGUSTIN PASCAL 
 

Mercredi 3 : 19 h 30, soirée rencontre CCFD, mouvements Jeunes (KT, MEJ, Scouts) 
 

Jeudi 4 : 19 h 00, Equipe d’Animation Paroissiale 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

22 et 23 juin 2019 

Solennité 

 du Saint-Sacrement 

du Corps et du Sang 

 du Christ 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 
 03.80.55.34.60   09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 
 
 

 

Chers amis de la Paroisse St Joseph, Christian et moi nous allons repartir voir notre ami Frank, prisonnier dans 
le couloir de la mort en Floride. Vous nous avez portés dans la prière lors de notre précédent voyage et nous 
attestons que nous avons senti la force de l'Esprit qui veillait sur nous et illuminait Frank.  
C'est pourquoi nous vous confions notre seconde visite qui aura lieu les 31 août,  1 et 2 septembre. C'est 
seulement la foi qui nous envoie, malgré nos fragilités,  avec vous,  grâce à vous. Ensemble portons la Lumière 
dans un lieu qui ignore l'Espérance. MERCI  de votre soutien Anne-Marie et Christian Cédé. 
Vous pouvez faire passer des messages à Frank en les adressant à l'adresse suivante :christian.cede@orange.fr  
Si vous le pouvez en anglais.  Christian les fera parvenir à Frank en les traduisant au mieux... 
Frank nous appelle sa french family...vous pouvez considérer qu'il envoie ce message aussi pour vous.  Il est si 
heureux et étonné d'être AIMÉ... 

De Régis Balme du groupe des Scouts de la 1ère Dijon 
L’année scolaire touche à sa fin, et nous préparons déjà notre rentrée de septembre. Nous faisons face, pour l’année 
prochaine à une situation difficile concernant l’effectif d’encadrement de notre groupe scout. En effet, de nombreux chefs et 
cadres terminent leurs études et quittent Dijon, ou arrivent au terme de leur mandat de 3 à 4 ans. 
C’est pourquoi nous lançons une campagne de recrutement de jeunes (et moins jeunes !) adultes pour assurer 
l’accueil des scouts et guides de toutes les unités de 7 à 17 ans.   Contact : regisbalme@yahoo.fr 
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«BÂTIR L'ÉGLISE AUJOURD'HUI »  

réflexion à Saint-Joseph, le 14 05 2019 
…  en la fête de St Matthias, rajouté par 
l’Esprit Saint à l'équipe des disciples de 

Jésus, pour rejoindre le groupe des 
"Apôtres, témoins de tout depuis le 

commencement jusqu’à la résurrection" :  
C’est cela, l’Église ! 

 Bâtir l'Église, oui, mais sur quelles fondations ?  

 Nécessité d'un retour à l'essentiel,   

 et que l'ensemble des Chrétiens devienne quelque chose de motivant et d'attirant. 
 
 

L'Église vit-elle une crise morale ? sous quelle forme ? 

 savoir de quelle Église on veut parler : Pour l'ensemble des Chrétiens, elle est manifestation du 

Christ vivant. Mais la manière dont l'Église se manifeste n'est pas assez motivante et adaptée à un 

certain nombre de personnes.  

 l'Église est une structure qui fédère la communauté des croyants, mais  quelle est sa place dans le 

monde ? Elle reçoit de plein fouet l’impact de la société civile et de ses exigences actuelles 

d’information et de communication. Dénonciation des abus : l'Église n'échappe plus à la société : 

certains se sentent agressés parce qu’ils découvrent qu'elle vit sous le regard "des autres"… 

l'Église fait partie de la société où elle réapprend l’humilité. L'Église découvre que le monde 

est à prendre au sérieux.Mais elle a perdu l'habitude d'envoyer les croyants en mission. 
 

 Crise à tous les niveaux : Quand le clergé commet des erreurs, des gens se retirent. 

Un certain nombre de personnes demandent à être "débaptisées". Il est difficile d'affirmer dans le 

monde du travail qu'on est chrétien et catholique. 
 

 Les gens qui se réfèrent à l'Église, à quoi et à qui croient-ils ? 

 Du travail se fait dans l'Église, pour rechercher le message du Christ, avec la certitude que 

le fond est bon. 

Il y a une structure catholique, mais il nous faut des repères. « En tant qu'enseignante, je vois le 

manque de culture de base : on ne saura bientôt plus en France ce que c'est qu'un Chrétien, ce que 

sont ses signes. » Une inculture qui effraie, alors que l’on devrait puiser dans la richesse de ce que 

nous avons reçu et la diffuser. Il y a des choses extraordinaires dans l'Église. 
 

Il y a aussi des gens en recherche de chrétienté,  : une quête très forte autour de nous, à ne pas 

oublier.  

Quelle est la place donnée à l'humain ? L’Église regarde en face les problèmes de l'humain, du 
pouvoir, de l'argent, et du bon usage de notre planète. …elle reprend en considération la place des 

laïcs, --qu’un cléricalisme négligeait--, et des travailleurs, -que la société négligeait… 

 

 L'Évangile est toute notre vie. « Depuis que ça s'agite, j’ai de plus en plus envie d'être 

chrétien. Plus ça va, plus envie de connaître le « Christ de la Ste Trinité. 

 retour aux fondamentaux, se rappeler que la structure est un moyen et pas un but : Le but, c'est 

le Christ. Retourner à l'Évangile, à la Parole, à la Bible. 

Écouter les autres, même si on n'est pas d'accord. 

Méditer et vivre les Paraboles (…dont celle de la femme adultère). 
 

 "Bien que touchée profondément, attristée, ça me réveille et engage à vivre l'Évangile et la 

fraternité humaine dans le détail du quotidien où rien n'est innocent" : Petits contacts de rien 

du tout pouvant être des gestes d'amour, qui sont témoignage, évangélisation. 

 l'Évangile reste le Chemin de Vie 

Envie de s'y raccrocher, et chercher avec qui partager cette conviction ! 

 

QUANTUM POTES 

TANTUM AUDE 

TANT QUE TU PEUX, AIE DE L’AUDACE ! 
St Thomas d’Aquin sur l’Eucharistie  (1264) 


